

---

## **Pirelli legt beim Diablo Rosso IV noch einmal nach**

Pirelli legt beim Hypersportreifen Diablo Rosso IV noch einmal nach und bietet ihn mit einem Performance-Upgrade als „Corsa“ an. Versprochen werden eine erhöhte Haftung dank 25 Prozent mehr Positivprofil und größerer Aufstandsfläche. Zudem wurde die Wasserableitungsfähigkeit optimiert. Bei der Entwicklung des Diablo Rosso IV Corsa ließ Pirelli viel Know-how aus dem Rennsport einfließen und verspricht eine hohe Schräglagenstabilität. Vorder- und Hinterreifen haben eine ähnliche Kontur. Je nach Modell sind nach und nach bis Juli zwei Dimensionen für vorne und sieben für hinten verfügbar. (aum)

---

## Bilder zum Artikel



Pirelli Diablo Rosso IV Corsa.

Foto: Autoren-Union Mobilität/Pirelli



Pirelli Diablo Rosso IV Corsa.

Foto: Autoren-Union Mobilität/Pirelli



Pirelli Diablo Rosso IV Corsa.

Foto: Autoren-Union Mobilität/Pirelli

---